

## 73 BMW M auf einmal abgeholt

**Im Rahmen der „BMW M Days“ sind in der Automobilauslieferung der BMW-Welt in München 73 neue M-Fahrzeuge mit zusammen rund 34 000 PS von ihren neuen Besitzern in Empfang genommen worden. Darunter befanden sich 45 BMW M4 GTS. „Noch nie haben wir so viele PS auf einmal ausgeliefert.“, sagte Helmut Käs, Leiter der BMW-Welt. Hunderte Zuschauer verfolgten das Ereignis zum Auftakt der fünftägigen M-Days-Veranstaltung, bei der es Sonderausstellungen historischer und aktueller Modelle sowie für die Besucher die Möglichkeit gab, die Hochleistungsmodelle der Marke bei Taxifahrten oder via Virtual Reality zu erleben. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



In der Automobilauslieferung der BMW-Welt wurden an einem Tag 73 M-Fahrzeuge abgeholt.

---



In der Automobilauslieferung der BMW-Welt wurden an einem Tag 73 M-Fahrzeuge abgeholt.



In der Automobilauslieferung der BMW-Welt wurden an einem Tag 73 M-Fahrzeuge abgeholt.



In der Automobilauslieferung der BMW-Welt wurden an einem Tag 73 M-Fahrzeuge abgeholt.



In der Automobilauslieferung der BMW-Welt wurden an einem Tag 73 M-Fahrzeuge

abgeholt.



In der Automobilauslieferung der BMW-Welt wurden an einem Tag 73 M-Fahrzeuge abgeholt.

---